



Chers parents, chers élèves, chers collègues,

La rentrée se fera à temps plein pour les élèves du fondamental et du premier degré, à temps partiel pour les élèves à partir de la 3^{ème} année.

Nous rentrons donc en semaine A (lundi, mercredi, vendredi pour le deuxième degré et mardi, jeudi pour le troisième degré) pour le 2^{ème} degré et le 3^{ème} degré, MAIS sur base de l'horaire reçu le 29 mars. Il n'y a donc plus de régime spécial pour les élèves de technique ni pour les cours d'éducation physique qui seront assurés dans le respect de la dernière circulaire.

Les élèves du Cefa rentrent à temps plein, les stages en entreprise sont maintenus en fonction des consignes des différents secteurs.

Il est demandé aux professeurs d'assurer scrupuleusement leur cours à distance ou de donner du travail lorsqu'ils ne jugent pas nécessaire de dispenser les cours en visio (si la matière ne s'y prête pas par exemple) et à tous de respecter la charte qui règlemente les cours à distance.

De la même manière, les élèves ne pourront avoir plus de deux bilans par jour lorsqu'ils sont présents aux cours. Un planning des cours à distance et des interrogations a été mis au point et doit être utilisé par chaque classe pour aider au respect de ces consignes.

Tout problème peut m'être signalé par mail ou par téléphone.

Aucun repas ne sera distribué.

En ce qui concerne les examens, nous attendons les consignes de notre PO.

Merci de votre patience et de votre collaboration.

Bien à vous,

F.Roose
Directrice AR Visé-Glons